

VACUNACIÓN PARA TODO EL MUNDO? - MIENTEN - MINERVA Y ATHENA SWARUU

Published 27 April 2022 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Español - 5 de Marzo 2022

Swaruu Minerva (11): Vine a compartir algo que descubrí sobre las vacunas. Algo que no me cuadra pensando matemáticamente. Me puse a investigar y a pensar en números con lo que refiere a la vacunación.

Según vi en internet, la cantidad oficial de humanos en la Tierra al día de hoy es de: 7 964 545 209. Y los quieren vacunar con 3 dosis por lo menos. Entonces se necesitarían:

23 893 636 627 (3X 7964545209) botellitas de vacunas, dosis.
Si se ponen a hacer una botellita cada segundo, según mis cálculos, tardarían: 757.6622 años en terminar de fabricarlas. Eso no me cuadra.

Es que si hay 3600 segundos en una hora, 86 400 segundos en un día, 31 536 000 segundos en un año, entonces: $23\ 893\ 636\ 627 / 31\ 536\ 000 = 757.6622154680365$

No veo posible la fabricación de tantas botellitas en todas las fabricas del mundo ni siquiera si las empezaron a fabricar hace 10 años.

Es que se sabe que ese numero de habitantes 7 964 545 209 no es verdad, pero aunque calcules todo al 10% no salen las cuentas.

Pero es que si ves las cosas desde otro ángulo más, empeora el problema que no me cuadra: Según mis cálculos, vacunando a una persona cada minuto en toda la Tierra sin parar, se tardarían 4 545 973 292 años y 9 meses en aplicar todas las 3 dosis a toda la población mundial. Algo aquí con estos números me huele.

Gosia: Pero se está aplicando vacunas a la vez en muchos sitios. No es linear que solo en un sitio persona per minuto. Esa simultánead cambia los cálculos, no? Hay miles de sitios en el mundo que aplican las vacunas, y por no saber cuántos, no se puede calcularlo.

Swaruu Minerva (11): Pero a eso debes ver que no pueden aplicar una vacuna al minuto, y en cada lugar del mundo será diferente, y en muchos lugares solo trabajan 8 horas diarias. Y aunque haya miles de lugares, no podrán sostener una dosis cada minuto. Debe ser sostenido el promedio de 1 dosis cada minuto a nivel mundial.

Aunque bajen la cantidad de población y suban la eficiencia de los lugares, aún así tardarían miles de años en cumplir eso de vacunar a todos, mucho menos 3 veces. Luego están las demoras de suministros de las vacunas, todo lo que es la logística, la transportación. No se logra ni con una replicadora de vacunas. Y de ahí faltan las jeringas desechables, los algodones y todo eso. Es que los números son enormes, excede lo que se puede hacer.

Gosia: Saben que no vacunarán a todos. No van a por toda la poblacion.

Swaruu Minerva (11): Eso pienso yo. Solo a los que se dejen. Los que están en las grandes ciudades y sean obedientes.

Gosia: Entonces... Cuál es tu sospecha aquí?

Swaruu Minerva (11): Esta es mi sospecha, lo que dices tu. Es que las cuentas en números no cuadran. Tendría que haber brigadas a diario de puerta en puerta y en grandes cantidades para suministrar esa cantidad de vacunas, si es que se pudieran fabricar en esos números.

Es que aunque me esté equivocando feo con algo en mis números, aún así se nota que algo no esta bien con las cuentas de lo posible. Están mintiendo. No se puede lograr eso que dicen con lo que tienen.

Es que son números imposibles de imaginar. Solo para empezar eso apoya lo que se dijo hace años. Que no pueden haber así de tantos humanos en la Tierra. Es que aunque haya el 10% de humanos, 790, 000 000, el vacunar a todos sería un trabajo gigantesco.

OTRO DIA:

Swaruu X (Athena): ¿Saben que? Creo que los números si apuntan a que no lo lograrían nunca, vacunar a todos. Menos así de rápido. Es que matemáticamente hablando, no se puede. Y eso es bastante firme, no se necesitan datos precisos de ningún lado.

Otra cosa que dicen las niñas, ésta vez Sophia (Yazhi), dice que ve que más o menos el 30% de la población del mundo no se deja y no sigue la narrativa, solo que están callados, no hablan con nadie o solo con sus familias. Resistencia muy pasiva, y ni saben que son resistencia. Solo por no quererse vacunar, por la razón que sea, hasta solo porque les fue mal la vez anterior que se "vacunaron contra la influenza".

Gosia: Pero si sabian que no van a poder a vacunar a todos, igualmente les sirve lo que lograron, porque el plan es despoblacion pero tal vez no exterminio total.

Swaruu X (Athena): Si, es que como hemos dicho en otro contexto, no usan solo un metodo de despoblación, sino la suma del conjunto de muchos métodos:

- Vacunas triple viral que atacan a los niños,
- Vacunas contra la influenza,
- Vacunas contra el covid,
- Chemtrails,
- Sustancias venenosas en los alimentos,
- Floruro de sodio en todas partes, por ejemplo, glutamato monosódico es otro,
- Empujar mala comida,
- Estresar a la población con la economía,
- Agenda gay y los transgéneros,

Les atacan por todos lados y la suma de esas partes es lo que causa despoblación total.

Y ahora va guerra... otro método predilecto más. Y también radiaciones de wifi, de mobiles, la lista sigue y sigue.

Entonces es hasta posible que vayan retirando lo del Covid, ya que tienen las siguientes agendas ya en su lugar, cambio de narrativa de nuevo.

Es que como dice Mari (Minerva), vacunarán a los que se dejen, los que estén en el mundo occidental y bajo la influencia de los medios masivos, los que vivan en ciudades y comunidades grandes.

Pero no podrán vacunar a todos, simplemente porque la logística para entrar a lugares rurales apartados en todo el mundo es muy difícil. Tardarían literalmente como 3 mil años en vacunar a tanta gente y eso que el calculo de Mari ya le bajó el numero de la población mundial al 10% de lo que es oficialmente. Si fuera verdad lo oficial, sería mucho más difícil.

Gosia: Yo simplemente creo que nunca fue su meta a vacunar a todos. Como dijiste arriba, tienen otras agendas en mente.

Swaruu X (Athena): Así es, también lo dijo Mari. Que empujan la narrativa de que vacunarán a todo el mundo sabiendo que no se puede, entonces lo que se gane es lo que quieren, los que sean, los más posibles. Los demás les pegarán económicamente o con guerras.

Buena suerte con vacunar a todos. No se podra. Por eso ya calcularon eso, y se mueven a la siguiente agenda. Pfizer dijo que hace falta cuarta dosis. Ya la gente empieza a "oler la rata".

Gosia: Parecen estar desesperados.

Swaruu X (Athena): Eso es verdad, si, porque si despiertan los lincharán.